

Der Umwelt-, Planungs- und Verkehrsausschuss stimmt den vorgestellten Entwurfsplanungen der Büros

1. 3+ Freiraumplaner (Aachen) zum „Link“ und zu den „Stationen“ und
2. Wolfgang Reither (Bonn) zu den „Toren“

im interkommunalen Regionale-2010-Projekt „Grünes C“ zu und beauftragt die Verwaltung, die Planungen bis zur Ausführungsreife zu konkretisieren und einen Förderantrag bei der Bezirksregierung Köln zu stellen.

Der Umwelt-, Planungs- und Verkehrsausschuss beauftragt die Verwaltung darüber hinaus, auch die Planung für die Teilprojekte „Gärten der Nationen“ und „Grüne Mitte“ voranzutreiben und dem Ausschuss in einer der nächsten Sitzungen zur Beschlussfassung vorzulegen.